

Aufgrund des sich stetig ausbreitenden Coronavirus und die daraus verschärften Massnahmen des Bundesrates können die diesjährigen Frühlingsferienkurse, welche zwischen dem 14. und 17. April 2020 stattgefunden hätten, leider nicht durchgeführt werden.

Alle Schülerinnen und Schüler, welche sich für einen oder mehrere Kurse angemeldet haben, werden in den nächsten Tagen per Brief informiert.

Einwohnergemeinde Bolligen und Lokales Kultur- und Sportnetz Bolligen

zurück zur Übersicht

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1624924935_Absage-Fruehlingsferienkurse-2020.php